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今年度着任された先生方のお話 

寒さもいちだんと厳しくなってまいりました。会員の皆さまはお元気でお過ごしでしょうか。 
11月号に続き、今年着任されました先生方のお話を掲載いたします。ぜひ、お読みください。 

 

 

✿小野沢先生のお話 

   初めて立場駅からバスで汲沢中学校に来たとき、住宅前で降りると聞いていたので住宅地の 

なかにある学校と思っていました。しかし高砂苑前を過ぎた辺りから景色が変わりバスを間違 

えたと焦ったことを今でも覚えています。汲沢中学校の印象は、明るくて元気な生徒がたくさ 

んいる学校だと思いました。去年いた潮田中学校と雰囲気が似ており、汲沢中学校でも生徒と 

たくさんの思い出を作りたいと思います。コロナ禍でいろいろ制限があった今年度でしたが、 

3月の自然教室を今からすごく楽しみにしています。 

 

 

村松先生のお話 

汲沢中学校は、ゆっくりと時間が流れている落ち着いた学校だなという印象を受けました。 

7月・11月に、地域や保護者の方々のご協力のもと、美化委員の生徒と一緒に花壇の花植え 

を行いました。1年を通して美しい花が花壇を彩る環境で過ごせることも、とても素敵です。 

まだ汲中のほんの一部しか知ることができていませんが、皆さんの中学校生活をサポートして 

いけるよう頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 

✿江口先生のお話 

今年度赴任してきてまず感じたことは、自然が豊かで、とてもいいところに中学校があるな 

ということでした。学校から見える富士山は絶景ですね。また、生徒の皆さんもとても元気で、 

賑やかな学校生活を送ることができています。まだまだ落ち着かない世の中で、制限されてい 

ることも多々ありますが、今できることを精一杯やって、皆さんとともに良い思い出をたくさ 

ん作っていければいいなと思っています。これからもよろしくお願いします。 



「今、病気に負けない体づくり」 

～運動ムリならまず腸活～ 

免疫力をアップさせるためには、〈食事・運動・睡眠〉が大きく関わっていることは周知の 

ことだと思います。でも…〝知っていることと、やることは別問題〟なのは人の常ですよね。 

そこで、私は食べることにクローズアップしています。 

腸の働きって、消化吸収だけだと思っていませんか。実は腸には免疫細胞の約７０％が集 

まっているといわれていて、この免疫細胞は腸管免疫と言われています。これは、腸の中で 

「善玉菌」である、乳酸菌やビフィズス菌が一生懸命働いて腸内環境を良い状態にしてくれ 

るからです。 

   この状態を保つためには、食物繊維が多く含まれる野菜や果物、きのこ類、穀類、いも類、 

豆類、海藻類、種実類などの他に、ヨーグルトやチーズ、ぬか漬け、納豆や味噌、キムチな 

どの発酵食品を多くとるようにします。 

 

 

１ １ ／ 4（木）役員会・実行委員会 

１ １ ／ 4（木）学年委員会（卒業式用コサージュ発注） 

１１／30（火）保健委員会（ガーデニング） 

1 2 ／ 2（木）役員会・実行委員会 

1 2 ／ 2（木）保健委員会（学校保健大会） 

１２／13（月）広報委員会定例会（反省会） 

１２／13（月）学年委員会（2・3月のカーテン洗濯担当決め） 

 

 

 

11月 30日に PTA保健委員会と美化委員会の生徒による 

校庭ガーデニングが行われました。各学年色のパンジーなど 

を花壇に植えてくれました。皆さん、お疲れ様でした。 

機会がありましたらぜひご覧ください。 

 


